

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Die Lehre aus der Krähengeschichte

Die Hirschauer hatte immer gemeint, dass sie mit dem Maule sähen. Der aber, welcher selbiges Mal die Krähen allein aufgefressen haben sollte und aufs Maus gefallen war, musste nun lange Zeit das Maul verbunden haben und also herumgehen. Da kam er drauf, dass er eigentlich mit den Augen auch schauen könnte, welcher Meinung sich die anderen Hirschauer anschlossen.

(58 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>